LTWP-11-092 11. Aktive Beteiligung – Gefestigte Demokratie

Antragsteller*in: Wolfgang Faller (KV Mainz)

Text

Von Zeile 91 bis 95:

und gruppenbezogene Menschenfeindlichkeit. Auf Bundesebene muss ein Demokratiefördergesetz entstehen, damit finanzielle Mittel an Projekte gegen Rechts nicht immer nur befristet sind. Kampf gegen Rechts ist eine dauerhafte Aufgabe. Wir GRÜNE wollen dazu auch unseren finanziellen Anteil als Bundesland leisten.

damit sich eine wirkungsvolle und nachhaltige Struktur für die Arbeit gegen Rechts entwickeln kann. Der Einsatz gegen Rechtsextreme Ideologien sollte auch durch Anerkennung der Gemeinnützigkeit gestützt werden. Der Kampf gegen Rechts ist eine dauerhafte Aufgabe. Wir GRÜNE wollen dazu auch unseren finanziellen Anteil als Bundesland leisten.

Begründung

Der Ausdruck "Projekte" beinhaltet in der Regel zeitlich begrenzte Maßnahmen, deshalb "Struktur". Und es gibt noch weitere Möglichkeiten als das Demokratiegesetz - sieh Bedrohung von attac und VVN-BdA durch Entzug der Gemeinnützigkeit